

DÉPLACEMENT DES CAMÉRAS DANS LE BLOC CELLULAIRE ET REPLACEMENT DU SYSTÈME DE GESTION DES IMAGES

SERVICE DE POLICE DE LA VILLE DE MONTRÉAL

Module prévention Santé et sécurité au travail

PERSONNE CONTACT : MME MARIANNE RIVEST
CHEF DE SECTION
514 280-3234

DESCRIPTION SOMMAIRE DU PROJET

Les caméras qui étaient positionnées dans les cellules étaient fréquemment rendues peu efficaces car des détenus recouvraient la fenêtre du boîtier en y posant différentes substances. Puisque les agents ont besoin de vérifier la sécurité des détenus, ils devaient entrer dans la cellule pour nettoyer l'écran. Habituellement, ces détenus étaient peu coopératifs et devaient être maîtrisés physiquement à chaque intervention dans la cellule.

Parallèlement, un autre projet a permis de remplacer les écrans cathodiques et le logiciel de gestion des images. Cette nouvelle installation permet une plus grande clarté des images de surveillance.

Ces travaux ont été possibles grâce à la collaboration de plusieurs personnes, dont M. Yvan Caya, la section vigie des pratiques policières, la section technologie etc.

